
Courriel d’opinion 
Mme Sophie Normand 

 

 

Bonjour, 

 

J’espère que les discussions avec la SQI pour une partie de terrain requise pour la 
construction du futur poste de ventilation porteront fruit. 

 

La famille Ly ne pourra se trouver une nouvelle maison avec le prix actuel des habitations si 
elle doit laisser ce qu’ils ont durement gagné. 

 

Je souhaite que vous fassiez tout ce qui est en votre pouvoir pour trouver une solution 
alternative. 

 

Merci et bonne journée, 

 

Sophie Normand 

 
 


